
 

３月１５日（火）に第４３回卒業証書授与式が行われました。保護者の皆様、来賓、職員に見送られ、卒業生が、本校を

旅立ちました。卒業生は決意に満ちた表情で、卒業証書を受け取っていました。卒業生代表の言葉では、中学校生活の思い

出や後輩たちへのメッセージ、これからの未来を切り開いていく思いを述べていました。卒業生174名がこの日を迎えられ

たのは、愛情を注ぎ育んでこられた保護者の皆様、また、卒業生を温かく見守っていただいた地域の皆様のおかげです。皆

様に感謝申し上げるとともに、卒業生の皆さんの御活躍をお祈りします。 
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今年度で去られる職員の方々を紹介します。 

ALT：リース・トラマキさん 

北都中学校を去られる教職員よりご挨拶 

校長 成田 昭人先生 

校長として、教職の最後の２年間を北都中学校で

過ごせたことを、大変幸運であったと感じておりま

す。H12年度より７年間を過ごし、思い出深い北都

中でありました。この間、多くの地域の皆様、保護

者の皆様、そして生徒の皆さんとの素晴らしい出会

いに恵まれ、学校づくりに関われたこと、改めて自

分自身の幸せを感じております。そして、多くの皆

様より、ご支援を賜りましたこと、心よりお礼申し

上げます。大変お世話になりました。 

保健体育科 金木 裕次郎先生 

わずか３年間の勤務ではありましたが、北都中学校

での思いではいっぱいです。本当に北都中学校に勤め

ることができて幸せでした。 

社会科 西川 祐希先生 

７月から赴任してきましたが、色濃い時間を過ごす

事が出来ました。教員として初めて来た学校がこの北

都中学校で本当に良かったです。関わった皆さんに感

謝を。 

英語科 新矢 由美子先生 

生徒の皆さん。英語の授業でも話しましたが、何歳

になっても自己発進力と学ぶ姿勢は大切です。１年間

お世話になりました。ありがとうございました。 

特別支援 小関 仁博先生 

北都中学校は、4年勤務しました。多くの保護者、

生徒に支えられて働くことができ、感謝の気持ちでい

っぱいです。次は、中学校ではなく養護学校での勤務

になります。ここでの経験を活かし頑張りたいと思い

ます。 

本当にありがとうございました。 

理科 斉藤 一幸先生 

３年生の担当として１・２年生とは関わりが少な

かったですが、１年生のＴＴと陸上部くらいしか関

わることができました。遠くから見ていて頑張って

いる姿がありました。これからも北都中を元気にす

るよう頑張ってほしいと思います。１年間ありがと

うございました。 

国語科 鹿野内 美由紀先生 

明るくて素直な生徒と一緒に、楽しく有意義な5年

間を過ごさせていただきました。これからも、元気な

挨拶やステキな笑顔があふれる北都中でいてくださ

い。お世話になりました。 

保健体育科 中川 憲昭先生 

３月で退職することになりました。北都中学校に

転勤してきて五年間お世話になりました。最後の卒

業生も出すことが出来ましたし、色々な思い出を作

ることが出来ました。生徒の皆さん、保護者の皆様

の支援があったからだと思っています。本当にあり

がとうございました。 

数学科 滝沢 まゆみ先生 

 制約の多い学校生活の中で、できることを一生懸命

頑張る皆さんの姿に励まされて今日まで過ごすこと

ができました。これからの生徒の皆さんのご活躍を期

待しています。ありがとうございました。 

英語科 一関 浩先生 

北都中学校では、９年間大変お世話になりました。

その間多くの先生方、保護者の皆様に支えられこと

を大変感謝しております。そして何よりも素直で、

何事にも一生懸命な生徒たちと一緒に学校生活を共

に歩めたことは大切な思い出です。これからも良い

伝統を引き継ぎ、素晴らしい学校づくりをしてくだ

さい。生徒の皆さんのご活躍を心から応援していま

す。本当にありがとうございました。 

英語科 山中 峻先生 

北都中学校では６年間お世話になりました。 

よりいっそう良い北都中学校を目指してこれからも

頑張ってほしいと思います。本当にありがとうござい

ました。 

英語科 松橋 尚美先生 

1年間という短い間でしたが明るく元気のよい北都

中学の生徒さんに囲まれ、本当に充実した楽しい時間

をもつことができました。 

校務助手 相馬 やよいさん 

５年間ありがとうございました。元気で活発な生徒

が通う北都中学校が大好きでした。伝統を引き継ぎよ

り良い学校を作ってください。生徒の皆さんを心より

応援しています。 


